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Convitto, Damiani, Itet e Sirtori:
fronti aperti e nuove proposte

GIORNI DECISIVI PER IL REPERIMENTO DELLE SEDI. IN BALLO ANCHE LA FACOLTÀ DI ENOLOGIA
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Chiuso (o quasi)
l'anno scolastico
2021/2022, il pen-

siero di tanti è già indiriz-
zato verso il 1° settembre.
Tante le questioni aperte,
soprattutto da un punto di
vista logistico strutturale.
Molti ragionamenti ruo-
tano attorno al Convitto
per Audiofonolesi: consi-
derata la mancata assegna-
zione del personale per il
prossimo anno scolastico
e la probabile chiusura
dell'ente, il commissario
del Libero Consorzio Rai-
mondo Cerami sembra
orientato a trasferire nella
sede di via Grotta del Toro
alcune classi dell'istituto
“Abele Damiani”, che
dallo scorso anno fa i conti
con una perizia tecnica

che impedisce la fruizione
dell'aula magna e di una
quindicina di aule, ritenute
inagibili. Contrari a que-
st'ipotesi si sono dichiarati
i segretari sindacali Fio-

rella Borgesi (Flc Cgil),
Vito Cassata (Cisl Scuola),
Fulvio Marino (Uil
Scuola), Clelia Casciola
(Snals Confsal) e Anto-
nella Ognibene (Gilda

Unams Trapani), che
hanno chiesto un incontro
alla nuova dirigente del-
l'Usr Trapani Antonella
Vaccaro, evidenziando
come l'indirizzo emerso
dalla riunione tenutasi alla
Regione due settimane fa
fosse quello di salvare,
seppur in extremis, il Con-
vitto. D'altra parte, il Con-
siglio d'Istituto del
“Damiani” ha inviato una
nota da cui emerge una so-
stanziale conferma delle
posizioni illustrate nei
mesi scorsi, reiterando la
richiesta che l'istituto
possa usufruire dei locali
della Facoltà di Viticoltura
ed Enologia. Il commissa-
rio Cerami, a sua volta,
aveva disposto di trasferire
proprio lì le classi dell'Itet

che si trovano nella sede di
via Trapani, consentendo
al Libero Consorzio di ri-
sparmiare sull'affitto corri-
sposto ai privati.
L'amministrazione comu-
nale sta partecipando alle
varie interlocuzioni, cer-
cando di mediare tra le di-
verse posizioni. “Per

quanto ci riguarda –
spiega il vicesindaco con
delega all'istruzione, Paolo
Ruggieri – intendiamo tu-
telare la facoltà di Viticol-
tura ed Enologia,
auspicando un'ulteriore
ampliamento dell'offerta
formativa”.  [ ... ]

....continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA
[ Convitto, Damiani, Itet e Sirtori: fronti aperti e nuove

proposte ] - L'intenzione, da parte del Comune, è di tra-
sferire la sede del corso di laurea presso il piano supe-
riore dell'ex scuola “Michele Crimi”, in cui attualmente
si trova soltanto l'istituzione Marsala Schola. C'è poi
un'ulteriore questione in sospeso, riguardante il “Sir-

tori”. Come preannuncia il vicesindaco, si sarebbe tro-
vata una soluzione per i locali da destinare alla presi-
denza e alla segreteria, che non potranno più essere
quelli della sede Itet di via Fici. “Dopo diversi sopral-
luoghi abbiamo individuato il piano terra dell'ex Tribu-
nale”, spiega Ruggieri. Per quanto riguarda gli altri spazi

mancanti si procederà a un avviso pubblico per il repe-
rimento di 7 aule - lo scorso anno ospitate nella zona di
via Abele Damiani - che, stavolta, potrebbero essere in
una location più vicina alla sede principale dell'istituto

[ vincenzo figlioli ]

Omicidio Indelicato, confermato
l’ergastolo per Margareta Buffa

LA CORTE D'ASSISE D'APPELLO CONFERMA LA SENTENZA DI PRIMO GRADO

La Corte d’Assise d’Ap-
pello di Palermo ha con-
fermato la condanna

all’ergastolo per Margareta
Buffa. Anche i giudici di se-
condo grado hanno ritenuto,
infatti, che la ragazza sia re-
sponsabile del brutale omici-
dio di Nicoletta Indelicato,
avvenuto la notte del 17 marzo
del 2019. Per lo stesso delitto
è stato condannato anche Car-
melo Bonetta. L’uomo, reo
confesso, ha scelto il rito ab-

breviato: nei suoi confronti è
stata emessa una condanna a 30
anni di reclusione, confermata
in Appello e in Cassazione lo
scorso aprile. La Buffa, invece,
si è sempre professata inno-
cente. Dopo la condanna dispo-
sta dalla Corte d’Assise di
Trapani il 1° febbraio del 2021,
la giovane ha presentato ricorso
in Appello tramite il proprio le-
gale. Adesso, però, è arrivata la
conferma della condanna al
massimo della pena.

Spiagge Petrosino, “Bene la pulizia, male le modalità”
LEGAMBIENTE CRITICA L’INTERVENTO IN ATTO SUL LITORALE: “E IL MODELLO VENDICARI?”

Nel week-end l’amministrazione Anastasi ha avviato
le operazioni di pulizia delle spiagge di Petrosino.
Un intervento che, solitamente, viene effettuato

durante la stagione primaverile ma che, quest’anno, non
era stato programmato, verosimilmente per le scadenze
elettorali in calendario. Il circolo Marsala-Petrosino di Le-
gambiente, sempre attento alle modalità con cui si inter-
viene sulle spiagge di questa fascia costiera, dà atto all’amministrazione comunale di
Petrosino di aver trovato le risorse per la pulizia dell’arenile e di aver posizionato i cestini
per la raccolta differenziata dei rifiuti sulla spiaggia. Il presidente del circolo, Giuseppe
Marino, critica però le modalità con cui si procede, prelevando la sabbia dalle dune per
poi spargerla sulla posidonia spiaggiata. “Questo genere di intervento – scrive Marino -
non sembra affatto ispirato al modello Vendicari, richiamato dal sindaco in campagna
elettorale per la gestione e fruizione della spiaggia di Torrazza e dei Margi. Inoltre è un

intervento dannoso perchè distrugge le dune che proteggono
la spiaggia ed è inoltre inutile perchè è sotto gli occhi di tutti
che le mareggiate di quest’anno continuano a spiaggiare la
posidonia. Si continua pertanto a buttare soldi in mare pur
avendone pochissimi per fare anche le cose essenziali”. Ri-
badendo che la posidonia spiaggiata non è un rifiuto e non
costituisce alcun pericolo per la salute dei bagnanti, Marino

ricorda poi “che un solo metro quadrato di posidonia in meno causa l'erosione di 15 metri
di litorale sabbioso, ogni 2 metri quadrati libera fino a 20 litri di ossigeno, oltre a catturare
e stoccare l'anidride carbonica; inoltre i banchi di posidonia sono in grado di trattenere 10
volte la quantità di CO2 delle foreste temperate e 50 volte quella delle foreste tropicali”.
Legambiente invita dunque il sindaco Anastasi a mettere davvero in pratica il modello
Vendicari e vietare, per ragioni di tutela ambientale, ma anche per quelle di sicurezza delle
persone e delle cose, il parcheggio sulle dune.  

DATI IN PROVINCIA
DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 

ATTUALI POSITIVI
A PETROSINO

RICOVERATI 

GUARITI 

DECEDUTI

8.934ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
A MARSALA

11 Luglio Differenza
rispetto al 9 Luglio

+22

2.799 - - - - - - 

91 +1

113.290 +839

703 +2

1.684 +30

113 -6
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PARLA IL CIRCOLO GUIDATO DAL NEO SEGRETARIO PAOLO PACE

Il circolo PD di Marsala, da diversi giorni riceve
segnalazioni dai cittadini dei quartieri periferici in
merito alla situazione di abbandono che vivono già
da mesi e che più volte hanno provato a denunciare.
“Vivere fuori da ogni contesto civile, sociale, am-
bientale della città di Marsala è una regola ormai,
ma sopportare di vivere soffocati dall’immondizia
respirando ogni sera veleni sprigionati da fumi di

montagne di sacchetti che ardono, è un attentato
alla vita e alla dignità umana – scrivono dal Circolo,
in una nota a firma del neo segretario Paolo Pace -
. È un grido ripetuto di molti nostri concittadini che
ci giunge dai quartieri dimenticati, anzi abbandonati
e soffocati da cumuli di sporcizia”. “Diversi citta-
dini ci segnalano di aver fatto appello al sindaco
Grillo e ai suoi amministratori, senza nessuna ri-

sposta concreta – continua Pace -. L’estate sarà
lunga, ribadiamo che provvedere urgentemente è
dovere inderogabile del sindaco Grillo e della sua
amministrazione”.

Rifiuti a fuoco, il Pd: “Nelle
periferie cittadini stanchi”

IL MOVIMENTO POLITICO A SOSTEGNO DEL CANDIDATO CATENO DE LUCA

Giovedì 14 luglio, alle ore 18.30 a Marsala in
via Tommaso Pipitone, n. 13, si terrà la
prima riunione di tutti i simpatizzanti e gli

iscritti del Movimento politico “Sicilia Vera” che
come leader viene rappresentato dall’onorevole Ca-
teno De Luca candidato alla Presidenza della Re-
gione Siciliana alle prossime elezioni regionali che
si terranno in autunno. Nel corso della riunione ver-
ranno trattati molti argomenti importanti, tra le

quali: la costituzione del Coordinamento del comi-
tato cittadino, la nomina del coordinatore e porta-
voce locale del Movimento “Sicilia Vera”, il
tesseramento, la scelta del candidato marsalese alle
prossime lezioni regionali ed infine l’organizzazione
per ospitare a Marsala il candidato a Presidente della
Regione Sicilia, Cateno De Luca, che è fissata per
sabato 16 luglio alle ore 17 in Piazza della Repub-
blica (Piazza Loggia).

Elezioni regionali, a Marsala
nasce  comitato“Sicilia Vera” Il circolo lilybetano di

Fratelli d'Italia, dopo
una prima fase di tesse-

ramenti, rende nota la sua
prima Assemblea cittadina
che si terrà venerdì 15 lu-
glio alle ore 18 presso il
Complesso Monumentale
di San Pietro. "Sarà un'oc-
casione di dialogo e confronto - afferma Lele Pugliese,
consigliere comunale espressione del partito di Giorgia
Meloni - un momento per far conoscere la nostra idea di
politica e di partecipazione attiva della cittadinanza”. 

Fratelli d’Italia, assemblea  si
terrà il 15 luglio a San Pietro
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IN TANTI ATTENDEVANO LA RASSEGNA A SAN PIETRO. IL COMUNE AVVIA NEGOZIAZIONE

Il Cinema all’aperto ri-
schia di saltare. Il
bando per l’aggiudica-

zione delle proiezioni al
Complesso Monumentale
San Pietro, che scadeva a
fine giugno è andato de-
serto. Ogni anno era la so-
cietà Mega Spettacoli ad
aggiudicarsi il bando di
gara, proponendo un ricco
cartellone di film denomi-
nato “Cinema sotto le
Stelle”. Ma nessuno si è
presentato questa volta.

Pare che i tempi troppo
“lunghi” non abbiano invo-
gliato i soggetti a parteci-
parvi. La rassegna
cinematografica ogni anno
attira tanti cittadini e turi-
sti, è un modo per trascor-
rere una serata all’aperto
in modo costruttivo; “Ci-
nema Sotto le Stelle” esi-
ste da diversi anni e da
qualche tempo era tornata
ad affollare San Pietro.
Adesso le sue sorti trabal-
lano. Dal Comune di Mar-

sala fanno sapere che pro-
veranno a salvare la sta-
gione, avviando una fase
negoziale diretta in cui ci
sono già 3 soggetti poten-
zialmente interessati a pre-
stare il servizio di
proiezione dei film e di pro-
grammazione. Se ciò do-
vesse andare in porto,
ovviamente bisogna dimen-
ticare i 50 film che erano
previsti in bando a partire
da fine luglio: sarà semmai
un mini-cartellone. [ c. m. ]

Cinema sotto le Stelle, bando deserto. Cosa accadrà?

ASSEGNATA POST MORTEM COME RICONOSCIMENTO PER L'ATTIVITÀ SVOLTA. PRESENTE LA SORELLA MARIA

“Mi auguro che
G i o v a n n i
possa rappre-

sentare per i giovani marsa-
lesi una persona in cui
identificarsi”. Con queste
parole Maria Falcone ha ri-
cevuto la cittadinanza onora-
ria post mortem in onore del
fratello, ucciso nella Strage
di Capaci il 23 maggio del
1992. A Sala delle Lapidi si
è tenuta, ieri pomeriggio,
una toccante cerimonia, che
si inserisce nell’ambito delle
iniziative organizzate dal-
l’amministrazione comunale
in coincidenza con il trenten-
nale delle Stragi di mafia. In
apertura, il presidente del
Consiglio comunale Enzo

Sturiano ha presentato le
motivazioni che hanno por-
tato il massimo consesso cit-
tadino a proporre il
conferimento della cittadi-
nanza onoraria a Giovanni
Falcone, ricordando come la
proposta – lanciata dal con-
sigliere Piero Cavasino – sia
stata sottoscritta da tutti i 24
consiglieri. Proprio Cava-
sino, ha ricordato come le
iniziative che coltivano la
memoria antimafia non co-
stituiscano operazioni retori-
che o buoniste, ma
“momenti molto significa-
tivi”. Del resto – ha sottoli-
neato il consiglieri di Liberi
– “se la mafia non è stata
sconfitta è perchè c’è ancora

tanto da fare”. “Non basta il
lavoro delle forze dell’or-
dine e della magistratura, per
questo è assolutamente ne-
cessaria ogni iniziativa dedi-

cata alla memoria”. Messa ai
voti, la proposta di conferi-
mento della cittadinanza
onoraria a Giovanni Falcone
è stata approvata con 17 voti

su 17 consiglieri presenti,
ventinove anni dopo Paolo
Borsellino, a cui lo stesso ti-
tolo fu attribuito nel 1993,
un anno dopo la Strage di via

D’Amelio. Poi il sindaco
Massimo Grillo ha spiegato
che la sua amministrazione
ha ritenuto doveroso orga-
nizzare le iniziative per la
memoria del trentennale
“per trasferire a chi non
c’era questo tempo di resi-
stenza vissuto nel Paese”.
A seguire ha aggiunto:
“Dobbiamo continuare
quest’azione, volta a far
conoscere quello che è suc-
cesso nel nostro Paese. Al
contempo, vogliamo conti-
nuare con l’impegno quoti-
diano, con azioni concrete,
come la riduzione dei mar-
gini di discrezionalità nella
pubblica amministra-
zione”.

Giovanni Falcone è marsalese. La Città consegna la
cittadinanza onoraria: “C’è ancora tanto da fare”
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A SAN PIETRO IL 13 LUGLIO ORE 18 ALLA PRESENZA DELL’EX MAGISTRATO DINO PETRALIA

La criminalità organizzata, oggi,
non ha più bisogno di sparare.
Ha acquisito la capacità di

muoversi sottotraccia, senza suscitare
clamore o allarme. In Lombardia,
Emilia-Romagna, Veneto... al setten-
trione d'Italia, insomma, le mafie si
presentano con il volto rassicurante
di figure professionali in grado di of-
frire servizi e soluzioni a basso costo,
a partire dallo smaltimento dei rifiuti.
È questa una chiave di lettura del
libro “Complici e colpevoli. Come il
nord ha aperto le porte alla ‘ndran-

gheta” (Mondadori), che Nicola Grat-
teri presenta a Marsala domani, 13 lu-
glio, nel Complesso San Pietro (ore
18:00). Procuratore della Repubblica
di Catanzaro, Gratteri è uno dei ma-
gistrati più impegnati nella lotta alla
'ndrangheta e con Antonio Nicaso,
storico delle organizzazioni crimi-
nali, ha scritto numerosi libri. Dialo-
gherà con l’autore l'ex magistrato in
pensione Dino Petralia, che ha svolto
il suo ultimo incarico a capo del Di-
partimento dell'Amministrazione Pe-
nitenziaria.

Nicola Gratteri presenta il libro “Complici e colpevoli”

SCRITTO DAL GIORNALISTA ATTILIO VINCI, PRESENTI LE ISTITUZIONI LOCALI E MUSUMECI

Domani, 13 luglio, alle 18.30, a Sala delle Lapidi di Palazzo VII Aprile verrà presentato il
libro “Pietro Pizzo - L’uomo, la Politica”. Il volume scritto dal giornalista Attilio Vinci
che modererà anche i lavori, vedrà la partecipazione del sindaco Massimo Grillo, del suo

vice Paolo Ruggieri, del Presidente del Consiglio comunale, Vincenzo Sturiano, e del deputato
regionale, Stefano Pellegrino. A concludere sarà il Presidente della Regione, Nello Musumeci.
Sarà presente Pietro Pizzo, già senatore della Repubblica Italiana, cui è dedicato il libro.

Si presenta il libro su “Pietro
Pizzo” a Palazzo VI Aprile

CONSERVAZIONE AMBIENTALE DELLA CITTÀ, TUTTE LE INIZIATIVE DELL’ASSOCIAZIONE

Si è costituita a Marsala, una
nuova Associazione culturale, ri-
creativa, sportiva e dilettanti-

stica: “Perpetuum”. Si tratta di un
nuovo soggetto aggregativo composto
esclusivamente da giovani Under 30.
“Nella piena consapevolezza che per
una fattiva crescita socioculturale della
collettività sia fermamente necessaria

una sostantiva partecipazione dei sin-
goli e delle aggregazioni in cui essi si
compongono, Perpetuum si propone di
perseguire come scopo sociale la con-
servazione del patrimonio storico, so-
ciale e ambientale, sia materiale che
immateriale, della città di Marsala, di-
vulgando informazioni ad esso atti-
nenti e assicurandone la conservazione

per le future generazioni”, affermano
la Presidente Clara di Bartolo e il vice
Gabriele Di Girolamo. L’Associa-
zione, inoltre, intende concorrere alla
prosperità della comunità cittadina tra-
mite iniziative concrete quali progetti,
eventi ed azioni civiche, allo scopo di
sostenere e diffondere la sensibilità ar-
tistica e l’innovazione tecnica. “Ogni

attività o progetto propugnati dall’As-
sociazione saranno realizzati senza fi-
nalità di lucro e nel pieno rispetto della
libertà e dignità degli individui, ispi-
randosi ai principi di democrazia e di
uguaglianza in cui i 32 membri si rico-
noscono”, affermano i soci fondatori di
Perpetuum che ha un canale Instagram
e una pagina Facebook.

Costituita Perpetuum: obiettivo tutela del patrimonio
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L’ALLENATORE RICEVE IL RICONOSCIMENTO FAIR PLAY “UNA VITA PER LO SPORT” 

“Una Vita per lo
Sport” è la spe-
ciale categoria

del “XXVI Premio Internazio-
nale Fair Play Menarini” con
la quale è andato il premio a
Marco Bracci, attuale coach
della Sigel Marsala e cam-
pione di volley da giocatore. Il
7 luglio scorso si è tenuta la
cerimonia a Castiglion Fiorentino (Arezzo),
nel corso del quale “Bracco” è stato insignito
del premio giunto alla sua 26ª edizione, rice-
vendo la meritata menzione. Con lui altri cam-
pioni dello sport del passato e di oggi. Nel
frattempo il mercato della Sigel prosegue no-
nostante l’eccezionalità di questa torrida
estate. Ha detto sì al progetto sportivo della
Sigel Marsala anche Monika Salkute, ventino-

venne schiacciatrice-ricettore
lituana. Un rinforzo diretta-
mente dalla A1 francese che ac-
cresce il tasso di esperienza
della giovane formazione lily-
betana. In patria è partita da
casa sua, la capitale Vilnius,
con la SM “Tauras”. E’ da con-
siderarsi una giocatrice azzurra
pure Elisamaria Garofalo, at-

taccante 20enne di Velletri (Roma). L'atleta
nell'ultima stagione ha militato nell'Akademia
Sant'Anna Messina in B1 e vissuto la gioia per
una storica promozione in serie A lo scorso
mese di maggio con il piccolo club peloritano.
Adesso per lei, prossima a giocare per il se-
condo anno in Sicilia, si aprono le porte della
serie A e di Marsala, città capofila per l'espres-
sione di volley femminile in Sicilia.

Ancora mercato Sigel, Marco
Bracci premiato in Toscana

LA CENTRALE E IL LIBERO VESTIRANNO ANCORA LA MAGLIA BIANCAZZURRA

Èmomento di conferme
per la GesanCom Fly
Volley Marsala che è

nel pieno delle operazioni di
mercato per la composizione
del team che affronterà, nella
prossima stagione 2022/2023,
il Campionato Nazionale di
Volley Femminile di B1. Ri-
mangono in “Casa Fly" Mar-
tina Pirrone e Gaia De Marco.
Le due atlete, grandi protago-
niste della stagione appena

passata, sono state, anche
loro, un primo obiettivo della
società. È la dimostrazione
che la dirigenza, con a capo il

Presidente Maurizio Falco,
crede nella bontà del progetto
costruito lo scorso anno, cer-
cando di mantenere la spina
dorsale del roster più vincente
di sempre della società bian-
coazzurra. Martina Pirrone,
centrale, nella scorsa stagione
è stata un vero punto di forza
di quella parte della rete. Gaia
De Marco, libero, ruolo che le
viene consigliato da Peppe Vi-
selli e Marco Adornetto.

Fly Volley Marsala: Pirrone
e De Marco restano in B1

L’ASD Polisportiva Boeo Marsala, scuola cal-
cio, ha rinnovato l'affiliazione all'Academy
Perugia Calcio per le stagioni sportive

2022/2024. Lunedì 25 luglio con inizio alle ore 18,
presso i campi del Centro Sportivo Spagnola Club
di Marsala, siti in contrada Spagnola, 366, si terrà
un Open Day per ragazzi e ragazze, nati negli anni
2010, 2011, 2012, 2013, 2014, 2015, 2016 e 2017.

La Polisportiva Boeo rinnova
l’affiliazione col Perugia Calcio
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